

Paris le 25 Avril 1971

Monsieur le Président d'Honneur,  
Mes chers amis,

Je suis désolé de vous recevoir aujourd'hui  
en A.G. dans un cadre aussi tourmenté appelant plus un  
champ de bataille qu'un possible club de Tennis. Et pourtant  
il fallait s'y attendre, de puis de nombreuses années nous savions  
que le parc serait résé pour ~~promoteur~~ laisser le place à de  
grands immeubles, mais cela nous paraissait lointain, et nous ne voulions  
pas y penser. Mais tout malgré ces expériences, nous ne cessons pas  
de nous préoccuper de l'avenir de notre Club, nous avons eu depuis  
le dernier A.G. de nombreux contacts avec l'architecte, le maire  
de Thoiry et les responsables des Sociétés de construction. A chaque  
réunion un problème nouveau se posait et il fallait raisonner  
et puis le promoteur qui avait acheté le terrain depuis plus de deux  
années précipitait les choses en montrant au L.A. l'œuvre et son conseil  
municipal étaient engagés à faire dans les futures élections municipales,  
dans un temps pour réaliser son projet définitif c'est à dire la  
création d'un ~~grand~~ nouveau club de Tennis résultant de la fusion  
du T.C.C.R. et du T.C.T., et si le municipalité devait  
acquiescer sans limite de terrain entre le Logis et les H.L.M.  
allant dans le prolongement du court n°1 jusqu'à la rue de Grippon  
mais là encore des difficultés surgissent car sur les 2 propriétaires  
à qui appartenait ces terrains l'un voulait leur vendre sa  
part et l'autre s'y refusait, il fallait faire intervenir les  
dominants et rien est encore résolu et l'on s'acharne  
malheureusement sur une pièce d'acquisition qui est étudiée

le réalisme de nos projets. C'est à ce moment il y a eu les élections  
municipales et un nouveau maire est sorti des urnes et  
Yves, qui nous devons rencontrer incessamment afin de parler  
avec lui tout le dossier du Tennis.

Situation présente → maison pour le tennis de table  
→ piscine.

- état de l'ancien Club House. Douche.

L'avenir dépend des décisions prises par la nouvelle  
municipalité à la suite des entretiens que l'on va avoir par son compte  
avec eux. et ceci dès la semaine prochaine

- Nouveau Jardin après le départ de M<sup>me</sup> et M<sup>lle</sup> Serdy

- Problème de leur logement. Je vous tiens au courant et  
compte de leur égard pour faciliter leur travail.

A part tous ces problèmes qui ont fait le sujet de nos  
occupations de ce jour, la vie à l'intérieur du Club en 1970  
s'est déroulée sans heurt et sans difficultés. Le nombre de nos membres

Sport a augmenté par rapport à 69 300 par rapport à 1969, en l'an de 284

Notre profession et effort est resté fidèle à son poste et s'est efforcé  
d'entretenir et de sortir le plus de jeunes pour leur, ses courts de tennis  
notamment dans le T.C.C.R.

après nous se présentent la belle saison et le printemps après nous en avons

le programme <sup>à l'échelle</sup> sont particulièrement à plan. et l'on commence à résoudre  
cette année sans effort. Nous avons pu engager avec l'équipe

I janvier <sup>qui a brillamment gagné son match</sup> une équipe avec équipe junior et une équipe  
minime et cadette. ce qui laisse beaucoup en jeu sur l'événement

sportif du club car le relai est en train de se faire.

Nous avons continué l'entraînement de l'équipe <sup>en attendant</sup>  
tout d'abord le dimanche après midi sur les courts courts  
de Vitry -

et nous avons eu un entraînement hispano pour l'équipe  
 féminine laquelle nous a été conduite à la victoire hier  
 même 4-0 par son capitaine notre joueur Patti, qui il  
 continue à bien s'occuper de nos femmes et leur faire gagner  
 souvent la victoire grâce souvent deux matchs, il a  
 suffisamment de droits pour y réussir - parvenir.

Quant aux résultats sportifs de la saison écoulée c'est  
 notre meilleur joueur Pedro qui son meilleur résultat se verra  
 en donnant les résultats. Je tiens à remercier à cette occasion  
 les gentlemen donateurs qui ont bien voulu nous faire  
 cette belle œuvre par de tels cadeaux -

- Je vous remercie tout particulièrement
- M<sup>r</sup> d'Arroy. votre etc
  - M<sup>r</sup> Turco votre aide
  - M<sup>r</sup> Handall unid

Après notre meilleur joueur Pedro son meilleur résultat  
 Vra P<sup>r</sup> Truelot vous fera lire le compte rendu financier  
 de notre association, en même temps je joins vous les  
 les résultats financiers de 1970 sont bons.

Ensuite son relevé de rapport de notre infatigable  
 commission sur compte d'Arroyo.

Je tiens aussi à vous dire que cette année de  
 résultats incertaine Amalaki Thieris en ce lieu au moment de  
 le publier et j'ai reçu dernièrement une lettre de la commission  
 d'après que son argent sera finalement si bien que tout

# Electrons

Statut. 1/3 tous les ans.

N'aurait rien dans cette union electron.

3 statuts ont 2 émissions en

le statut le capital, un pour le 1/3 de fin

la émission en M<sup>rs</sup> Blauvelt et Drossard

À ce sujet j'aurais de ~~ce~~ sujet, sans pour connaître

le rôle de ce statut et pour moi-même pour les graves  
consequences financières, qui est celui de rendre le compte  
en son lieu le titre en vertu de l'émission de notre

en: J. P. Drossard -

Je tiens à les remercier pour le travail et le fait  
de leur bonne compréhension qui a été leur règle pendant  
leur séjour en Colombie.

Malgré tous ces inconvénients j'ai eu pour  
ce statut & nouvelle constitution.

Je remercie aussi tout les Brésiliens pour  
l'aide qu'il m'ont offerte lors de mon séjour de 1970